
Nachtrag zum Bericht des Schatzmeisters 

 

Dieser Bericht dient als Nachtrag zum vorherigen Bericht des Schatzmeisters der außerordentlichen 
DV 2023 und behandelt nachträgliche Kosten aus den Vorjahren sowie die Reorganisierung der DGoB-
Konten. 

 

Nachträgliche Kosten aus den Vorjahren: 

Im Laufe des Jahres wurden folgende nachträgliche Kosten aus den Vorjahren beglichen: Es ergab sich 
eine Zinsnachzahlung von 743,00 € aus der Umsatzsteuererklärung für das Jahr 2017. Zudem wurde 
ein Honorar in Höhe von ca. 5.600,00 € für den Steuerberater fällig, der die Jahreserklärungen der 
Jahre 2018 bis 2020 erstellt hat. Des Weiteren wurde, wie vom alten Vorstand beschlossen, ein 
Förderbeitrag in Höhe von 2.772 € für den Wegfall der Beiträge von Russland und Belarus an die EGF 
entrichtet. 

 

Reorganisierung der DGoB-Konten: 

Im Rahmen der Reorganisierung der DGoB-Konten wurden verschiedene Maßnahmen durchgeführt. 
UnmiƩelbar nach der Nominierung von Tony als neuen Präsidenten wurden die Änderungsanträge für 
die beiden bestehenden Banken (Verwaltung und EGC) zeitnah umgesetzt.  

Zusätzlich wurden zwei neue Konten für den DGoB eröffnet, nämlich ein Tagesgeldkonto und ein 
Beitragseinzugskonto.  

Die Bearbeitung der Änderungsanträge bei der Bank verzögerte sich jedoch, da einige Unterlagen von 
Tony fehlten und er währenddessen auch im Urlaub war.  

Glücklicherweise konnte während dieser Wartezeit die Eintragung von Tony als neuer Präsident im 
Vereinsregister erfolgen, wodurch der aktuelle Registerauszug zusätzlich bei der Bank vorgelegt 
werden konnte.  

Anfang Mai wurden schließlich die Änderungsanträge von der Bank bearbeitet, und die beiden neuen 
Konten wurden erfolgreich angelegt.  

Leider ist im Zuge der Antragsflut angeblich der Vollmachtsantrag für Bernhard Herwig (FS-ZBE) bei 
der Bank verloren gegangen, sodass eine neue Vollmacht für Bernhard ausgefüllt werden musste. 

 Dies hat dazu geführt, dass bis heute die Beiträge aus dem Jahr 2022 der Landesverbände, die am 
zentralen Beitragseinzug teilnehmen, nicht eingezogen werden konnten, da Bernhard noch keinen 
Zugriff auf das bereits eingerichtete Konto hat. 

 

Es ist bedauerlich, dass aufgrund der Verzögerungen bei der Bearbeitung der Änderungsanträge und 
der Probleme beim Vollmachtsantrag von Bernhard Herwig bisher noch keine Beiträge aus dem Jahr 
2022 der Landesverbände, die am zentralen Beitragseinzug teilnehmen, eingezogen werden konnten. 
Es wurden bereits alle erforderlichen Maßnahmen ergriffen, damit die ausstehenden Beiträge zeitnah 
eingezogen werden können. 


